



التاريخ : 08/02/2023  
المرجع : DIG/00024/2023

السيد / ناصر عبد الله العبد الغني  
مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة  
بورصة قطر  
ص.ب : 22114 فاكس رقم : 44319233  
الدوحة - قطر  
تحية طيبة وبعد ،،،

**الموضوع : نتائج اجتماع مجلس الإدارة  
المنعقد بتاريخ 08/02/2023**

عقد مجلس إدارة مجموعة الدوحة للتأمين اجتماعه بمقر المجموعة الرئيسي اليوم الأربعاء الموافق 08/02/2023 اقر خلاله البيانات المالية للمجموعة عن السنة المنتهية في 31/12/2022 حققت المجموعة خلالها أرباحاً صافية قدرها 102.1 مليون ريال قطري مقارنة بمبلغ 73.3 مليون ريال قطري تحققت خلال العام السابق 2021 . كما بلغ العائد على السهم 0.20 ر.ق مقابل 0.15 ر.ق عن نفس الفترة من العام السابق .

كما قرر مجلس الإدارة في اجتماعه المذكور رفع توصية إلى الجمعية العامة العادية للمجموعة ، في موعد إنعقادها القادم ، بتوزيع أرباح نقدية على المساهمين بنسبة 15 % من القيمة الاسمية للسهم الواحد بواقع 0.15 ر.ق ( خمسة عشر درهماً ) لكل سهم .

علماً بأن نتائج البيانات المالية (المرفقة) للعام 2022 وتوصية مجلس الإدارة بتوزيعات الأرباح والمكافآت تخضع لموافقة مصرف قطر المركزي .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

جاسم علي عبد الرحمن المفتاح  
الرئيس التنفيذي



- مرفقات :-

- 1- البيانات المالية لعام 2022 وتقرير مدقق الحسابات .
- 2- نموذج الإفصاح .

ق/ف

ش.م.ع.ق، رأس المال المدفوع (٥٠٠,٠٠٠,٠٠٠ ر.ق)، س.ت : 22844 ، CR. (500,000,000) QR ، Paid-Up Capital : Q.P.S.C ,

☎ +974 4429 2777 | 📠 +974 4465 7777 | 📍 213 C-Ring Road | 📧 P.O. Box 7171 Doha - Qatar

🌐 www.dig.qa | @info@dig.qa

Date: 08/02/2023  
Ref: DIG/00024/2023

**Mr. Nasser Abdullah Al Abed Al Ghani**  
Director , Market Operations and Control  
Qatar Exchange  
P.O.BOX: 22114 Fax: 44319233  
Doha- Qatar

**Sub: Results Of Board Of Directors Meeting**

Doha Insurance Group Board of Directors has ratified, during the meeting held on Wednesday 08/02/2023, the financial statements for the year ending December 31<sup>st</sup> 2022. The company's net profit for 2022 reached QR. 102.1 Million compared with QR. 73.3 Million for 2021. Earnings per share amounted to QR. 0.20 compared to QR. 0.15 in the previous year 2021.

The Board of Directors has also decided to submit a proposal to the General Assembly in its upcoming meeting, to ratify a proposal for distribution of cash dividends of 15 % from the share par value i.e. Q.R. 0.15 (Fifteen Dirham) for each share.

The attached financial statement and proposal for distribution of cash dividends and bonuses are subject to final approval of Qatar Central Bank.

Best Regards,

**Jassim Ali A. Al-Moftah**  
Chief Executive Officer

**>Attachments:**

- the financial statements 2022 .
- Discloser Form.

F.F

ش.م.ع.ق، رأس المال المدفوع (000,000,000 ر.ق.)، س.ت: 22844 CR. (500,000,000) QR Paid-Up Capital : Q.P.S.C ,

قطر  
P.O. Box 7171 Doha - Qatar  
213 C-Ring Road | 974 4465 7777 | 974 4429 2777

www.dig.qa | info@dig.qa